

Patrono de la Fundación Pablo VI

D. Alfonso Bullón de Mendoza y Gómez de Valugera Presidente de la ACdP y de la Fundación Universitaria San Pablo CEU

Nacido en Madrid en 1963 es Catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad CEU San Pablo y Director del Instituto CEU de Estudios Históricos y de Aportes. Revista de Historia Contemporánea. Desde julio de 2018 es presidente de la Asociación Católica de Propagandistas y de la Fundación Universitaria San Pablo-CEU.



Rector Honorario de las Universidades CEU San Pablo de Madrid y CEU Cardenal Herrera de Valencia, de las que ha sido Rector. Ha sido también coordinador de la sección de Historia de los cursos de Verano de la Universidad Complutense de Madrid, Coordinador del Área de Ciencias Literatura y Pensamiento de la Capitalidad Europea de Madrid en 1992, Secretario General de las Colecciones MAPFRE 1492, etc.

Académico correspondiente de la Real Academia de la Historia, de la Academia Portuguesa da Historia, y de la Real Academia Sevillana de Buenas Letras. Premio Extraordinario de Doctorado, Premio Europeo Philips para Jóvenes Científicos e Inventores, Premio Ejército de Investigación, Premio Hernando de Larramendi de Historia del Carlismo.

Tiene cuatro sexenios de investigación reconocidos por la CNEAI, ha participado en diversos proyectos de investigación (en varios de ellos como investigador principal), ha dirigido veinte tesis doctorales, y es autor de cerca de un centenar de publicaciones, centradas fundamentalmente en la Historia del Carlismo en el siglo XIX y la Segunda República y Guerra Civil.

Es director y guionista, junto con Luis Togores, de la serie documental en 13 capítulos *"75 años de la guerra civil: mitos al descubierto"* emitida el año 2012 por La Otra, serie que ha tenido más de millón y medio de visionados en YouTube. También ha dirigido un documental sobre la caída del Muro de Berlín emitido por TeleMadrid y elaborado el argumento de una película documental sobre Charles Gruneisen, corresponsal de guerra del Morning Post durante la Primera Guerra Carlista. En 2008 fue miembro de la Comisión para la Vida Consagrada.